

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Miércoles 7 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Cabeza. Respalda el dirigente estatal del PAN, **Edmundo Guajardo**, al regidor de Tequisquiapan, **José Alfonso Trejo Moran**, quien fuera destituido como síndico del ayuntamiento de Tequisquiapan, con 180 días, tras presentar solicitudes de información y declaraciones en medios de comunicación, contra la administración del presidente municipal, **Noé Zarraga Trejo**. (PC)

Cabeza. **José Luis Trejo**, regidor del PAN en Tequisquiapan, denuncia que se obstaculiza su actividad en el municipio, contrario a la denuncia que se hizo en el sentido de que utilizaba su posición para manejar en su provecho información privilegiada. (NC).

El dirigente estatal del PAN, **Edmundo Guajardo Treviño** hizo un segundo llamado a legisladores para que se abstengan de realizar actos que pudieran verse como proselitistas y lo cual los afectaría a ellos mismos y al mismo partido. Dijo estar abierto a que se investigue el caso de **Guillermo Tamborrel**, siempre que se haga por las vías adecuadas. (NC)

Cabeza. El dirigente del PAN, **Edmundo Guajardo**, aseguró que el senador de acción nacional **Guillermo Tamborrel**, desobedeció a la invitación que realizó el comité directivo estatal del partido, a los legisladores locales y federales. (PC)

El Senador **Guillermo Tamborrel** reiteró que si es para ayudar a los niños, el seguirá con su trabajo y poco le importa lo que digan los priistas. (NC)

Vía telefónica. **Guillermo Tamborrel** señala que respeta a **Javier Osorio**, dirigente del PRI en San Juan del Río y si considera que incurrió en una violación, está en su derecho de denunciarlo. Sin embargo, no se trata de propaganda, pues no los pagó los juguetes que regaló con recursos públicos, dentro de algún programa social, ni condicionando el voto, ni tampoco invitando a votar. Da lástima que en lugar de preocuparse por los problemas del Estado, se preocupen tanto por lo que hace a favor de niños necesitados. Insiste en que está convencido que no violentó la ley y que lo hecho cumple con lo que dice la constitución e invita a leerla para comprobarlo. Durante la

campaña dijo que estaría cerca de la gente y lo seguirá haciendo; no aspira a otra cosa que seguir sirviendo a Querétaro desde el Senado de la República. En cuanto al comunicado que envía Edmundo Guajardo Treviño, con fecha 30 de abril y que recibió ayer, señala que lo acatará pero buscará platicar para definir qué es lo que se puede hacer y qué es lo que no, pensando en que es senador y se apega a la legislación federal. Anunció que para el día de las madres hará lo que cada año, es decir, regalar flores a las mamás. (NC)

Anuncia el ex presidente del PRI municipal, **Braulio Guerra Urbiola**, tras las quejas por el uso de recursos públicos a cambio de afiliación al PAN, se ha solicitado ya la información y se interpuso una queja en el IEQ para que se investigue. También se presentó la denuncia en el Tribunal municipal de responsabilidades administrativas por las denuncias en Puerta del cielo y otras comunidades del municipio. (NC)

Los comisionados de la Comisión Estatal de Información Gubernamental podrían ser destituidos antes de concluir su periodo, por descuidar sus labores y atender el recurso de inconstitucionalidad, de la carta magna estatal, así lo asegura la diputada del PVEM, **María de Jesús Ibarra**. (PC)

Remover a los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental si no están haciendo su trabajo, plantea la diputada del partido verde, **María de Jesús Ibarra**. (NC)

LEGISLATURA

Firman un acuerdo los diputados locales del PAN, un acuerdo para no hacer actos de precampaña, dio a conocer su coordinador, **Eric Salas**, quien consideró un abuso el reparto de juguetes por parte de **Guillermo Tamborrel**, en paquetes con su nombre e imagen. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La visita a Bernal quedó excluida de la agenda de trabajo del secretario de turismo federal, **Rodolfo Elizondo** que visitará mañana Querétaro, para inaugurar un campamento eco turístico en Huimilpan y comer con el gobernador del Estado. (PC)

La presidenta de la CANACO en Querétaro, **Alejandra González Tostado**, aseguró que ya fue autorizado dirigir el impuesto del 2% sobre depósitos bancarios en efectivo y el pago del ISR ó el IETU a partir del próximo Julio. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

157 mdp se invertirán este año para la Universidad nacional Aeronáutica de Querétaro, anunció la Secretaría de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez**. (NC)

Será la segunda quincena del mes de mayo cuando se lleve a cabo la segunda parte de la licitación, para las estructuras y cimentación de la Universidad aeronáutica, dice hoy **Guadalupe Murguía**, secretaria de educación. (PC)

SOCIEDAD

Los embarazos en adolescentes se dan, no por falta de servicios de salud, sino por la falta de educación, señaló la coordinadora de la Asociación queretana para la sexualidad, AQUESEX, **Alejandra Martínez**. (NC)

La Secretaría de educación, **Guadalupe Murguía Gutiérrez** llamó a los padres de familia a estar más atentos con sus hijos, debido al incremento en un 5% de embarazos en adolescentes. Consideró que el sector educativo está haciendo su parte en este tema. (NC)

Como secretaría de educación, estamos haciendo nuestra parte para evitar los embarazos en menores de edad, así lo ha dado a conocer la titular del ramo, **Guadalupe Murguía**. (PC)

En Querétaro existe miedo para educar en el plano sexual, dijo el diputado del PAN, **Fernando Urbiola**, presidente de la comisión especial de la familia. Dijo que no se está dotando a los jóvenes con las herramientas adecuadas para enfrentar su sexualidad. (NC)

Cabeza. Califica el vocero de la diócesis de Querétaro, **José Morales Flores**, como engañoso el índice del 32% de embarazos en menores de 18 años, al refrendar la postura de la iglesia en defensa de la vida. Ya se prepara una marcha de obispos en todo el país, el próximo 25 de mayo en contra de la despenalización del aborto. (PC)

Durante el puente vacacional se registro un incremento del 12% en el aforo vehicular de la caseta, Celaya – Irapuato, con la afluencia de más de 189 mil vehículos, lo confirma el superintendente de CAPUFE, **Miguel Ángel Rayo**. (PC)

En un 30% de su capacidad se encuentran presas y bordos de la entidad, informó el gerente regional de la Comisión Nacional del Agua, **Sergio Loustanau Velarde**. Espera que con la temporada de lluvias, que incluye 28 huracanes, se pueda llegar al 100%. (NC)

El director de la cuenca Lerma-Santiago-Pacífico de la Comisión Nacional del Agua, **Raúl Antonio Iglesias Benítez** informó que se invertirán este año 800 mdp para el abastecimiento de agua, sobre todo para el acueducto 2. (NC)

Cabeza. 800 mdp ejercerá para este año la CONAGUA en el Estado para obras de abastecimiento de agua, así como para el proyecto del Acueducto 2, informa el director del organismo de la cuenca Lerma-Santiago-Pacífico, **Antonio Iglesias Benítez**. (PC)

Con la participación de 32 comunidades extranjeras, se realizará del 30 de mayo al 1° de junio la primera edición del festival de comunidades extranjeras. (PC)

MUNICIPIOS

En lo que va del año, el municipio de Querétaro ha recibido más de 800 peticiones de información pública a través del Internet, dio a conocer **Jorge Luis Alarcón Neve**, quien afirmó que todas las peticiones han sido respondidas. (NC)

Cabeza. Presenta el secretario de gobierno, el sistema de solicitud de información vía Internet, el cual facilitará que ciudadanos que ejercen el derecho de la información, por medio de la página de Internet del municipio www.mqro.gob.mx. (PC)

Estancada la investigación contra policías que bebían alcohol en la vía pública, debido a que no se ha identificado a los elementos o incluso si pertenecen a la Secretaría de Seguridad Pública municipal, señaló el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**. (NC)

Ha sido pobre la respuesta de los ciudadanos a la convocatoria para integrar la comisión de transparencia del municipio de Querétaro. A una semana de cerrar la convocatoria, solamente se han inscrito dos personas, señaló el aún presidente de la comisión, **Gabriel Anaya Serrano**. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Disminuye entre 10 y 15% el índice de fumadores mayores de 40 años en Querétaro durante los últimos 5 años, aseguró el comisionado del consejo estatal contra las adicciones, **Jaime Ponce Alcocer**. (PC)

LABORAL

Cabeza. El presidente de la FECAPEQ, reportó que hay un 50% del desempleo entre los profesionistas del Estado, principalmente entre las carreras de humanidades. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Que se entregue, pide el diputado panista **Fernando Urbiola** al sacerdote prófugo **Rodolfo Yáñez**. Señaló que la evasión de la justicia perjudica la imagen de la iglesia católica. (NC)

El caso del padre **Rodolfo Yáñez**, prófugo de la justicia, es un caso aislado, señala el vocero de la diócesis de Querétaro, **José Morales Flores**, quien pide no juzgar igual a todos los sacerdotes y mucho menos rechazar su fe ante un acto de este tipo. (NC)

El proceso que se gira en contra del sacerdote **Rodolfo Yáñez**, quedará pendiente hasta que no sea presentado ante el juez, así lo señala **Jesús Garduño Salazar**, presidente del tribunal superior de justicia. (PC)

No es necesaria la presencia del ejército en el Estado, pues esto alarma a la sociedad, dice el magistrado presidente del tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar**, al referirse al asesinato cometido en el Municipio de El Marqués. (PC)

Respecto al ejecutado en Tierra blanca, el caso podría ser turnado a la PGR, por estar involucrado el uso de armas de uso exclusivo del ejército y la probable vinculación con el narco. (NC)

Cabeza. Insuficientes los juzgados familiares para atender los problemas, esto lo señala el presidente del tribunal superior de justicia, **Jesús Garduño Salazar** y añade que va acudir al pleno para solicitar un acuerdo y crear la cantidad de juzgados necesarios. (PC)
